

Mittagsbetreuung Bernau



Im Januar konnten wir uns wieder im gesamten Mitti Haus ausbreiten und somit starteten wir mit Schwung in das neue Jahr und hoffen auf eine gesunde und frohe Zeit miteinander.

Bei Christine Fraschke vom Elternforum und Förderverein, möchten wir uns ganz herzlich bedanken für die tatkräftige Unterstützung während unseres Engpasses und für die vielen Angebote zur Be-

schaffung von Bastel- und Spielmaterialien.

Nachdem der Fasching vor der Türe steht, basteln die „Mitti-Kid`z“ verschiedene Masken, ob Tiergesicht, Fee oder schauriges Gruselmonster ... ganz nach Belieben.

Manuel Orsatti aus der zweiten Klasse zeigt sein Können als Pizzabäcker und lädt seine Mitschüler zur Pizza Manuele ein.

Buon appetito e mille grazie :-)

Mit Popcorn und so manch kleiner Überraschung werden wir unseren Kindern den Februar versüßen.

Eine lustige Faschingszeit wünscht Sita Bauer mit dem Mitti-Team